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Témoignages de joueurs

Arrêter de jouer au jeux d'argent

 Par Organ Posté le 15/07/2024 à 06:48

Pour tous les parieurs,
Bonjour à vous tous qui lit cet petit message, j'espère que vous êtes tous très bien.
Je vais vous raconter un peu mon expertise sur ce domaine et tout ce que j'ai vécu là dedans.
Ça commençait le mois d'avril 2024 quand je me suis inscrit et placé mon premier pari, c'était sur
le match de Barcelone vs PSG en quart de final de League des champions. Le Barcelone avait un
très bon côte ce jour là et j'ai parié sur sur lui et après j'ai gagné mon premier pari mais ce que je
ne savais pas que ce premier pari m'aller me coûter plus cher à l'avenir.
J'ai commencé à miser un peu de mon argent et j'ai perdu 100€ en une nuit; quand j'ai regardé le
résultat du match j'étais choqué car le match a été truqué et je me suis dit comment j'aurais pu me
permettre de perdre d'autant d'argent alors que je ne travaille même pas et le pire que j'ai utilisé
mon écolage ce jour là. Mais le temps passe j'ai encore repris le jeu, le mois de mai 2024 j'ai
perdu mon argent comme de l'eau, j'ai accumulé plus de 300€ et j'ai décidé de faire une pause
mais je savais que j'ai pas encore appris la leçon et j'ai recommencé à jouer pour tenter de
récupérer mon argent, j'ai gagné 400€ sur seulement quelque mise et j'ai même dit que
heureusement que j'ai recommencé à jouer mais ce je ne savais que c'était encore raté ; tout
l'argent que j'ai gagné, je les ai tous perdu en à rien de temps et même avec mon fond de départ.
J'ai fait ce pari 4 mois déjà et je n'ai acquis que des problèmes (l'inquiétude, la souffrance,des
dettes, des problèmes qui trouble ma santé mentale), c'est une destructeur de vie et aussi une
perte de temps. Il faut prendre en conscience de ne laisser notre vie de dépendre avec les jeux
d'argent. Enfin j'ai pris une décision qu'il faut changer de direction et aussi de vision, il n'est pas
encore trop tard pour changer je savais que ce n'était pas du tout facile et même de trouver des
forces pour digérer tout l'argent que j'ai perdu mais je me suis dit que si je continues encore de
jouer je perdrais encore plus comme avant. La chose le mieux qu'on puisse faire c'est
d'abandonner et ne plus investir dans cet enfer, parce que c'est un investissement minable , le
mieux c'est d'investir sur nous même les gars.
Le mois de juillet 2024, j'ai arrêté complètement les jeux d'argent. Et je n'ai jamais senti aussi
libéré c'est comme un gros fardeau s'est enlevé de mes épaules. J'ai trouvé ma vie d'avant et
c'était très cool.
Alors il faut arrêter d'espérer que les jeux d'argent peuvent nous aider à changer notre vie parce
qu'on voit qu'il y a des gens qui arrive à récolter beaucoup de millions avec les gros gains. Il faut
croire au dur travail pas au hasard, je ne sais pas pourquoi j'ai été piègé dans ce jeux mais je peux
rien faire pour changer ça mais le mieux à faire c'est d'abandonner une bonne fois pour toutes et
trouver quelque chose de mieux que ça.
J'espère cet témoignage pourrait vous aider et aussi à ne plus recommencer à jouer au jeux
d'argent parce que c'est très dangereux surtout pour nous, notre avenir et aussi notre famille. Il
est temps de se libérer de cet endroit maudit les gars.

""Bonne chance et je vous souhaite à vous tous une vie meilleure à l'avenir"


